
BATTIPAGLIA (SA): RIQUALIFICAZIONE DEGLI IMPIANTI SPORTIVI ESISTENTI
ION CITTA’, LA NOTA STAMPA DELL

di Oreste Vassalluzzo portavoce della sindaca  Prosegue il lavoro dell'amministrazione comunale finalizzato alla
riqualificazione degli impianti sportivi presenti in città.  Tra questi, ovviamente, non poteva mancare lo stadio
&ldquo;Pastena&rdquo;, oggetto di numerosi e preminenti interventi al fine di reso pienamente funzionale per le realtà
sportive operanti sul territorio.  A tal riguardo, non ci si può esimere dall'evidenziarne, in primis, la realizzazione al suo
interno di una pista di atletica leggera di rilievo nazionale, con annesso nuovo impianto di illuminazione; ciò in virtù di un
investimento di &euro;. 1.250.000,00 interamente a valere sui fondi PICS Regione Campania &ndash; FESR 2014-2020. 
 Inoltre, con l'attingimento ai fondi del bilancio comunale, è stata programmata, progettata e bandita la gara per i lavori di
messa in sicurezza dell'impianto. Il tutto attraverso uno stanziamento di &euro;. 750.000,00.  Senza, ovviamente,
dimenticare l'avvenuto collaudo della struttura e l'inoltro ai vigili del fuoco della SCIA antincendio.  Tali operazioni
consentiranno il rilascio della nuova agibilità dell'impianto, prevedendo sin da subito l'accesso a 2500 spettatori, aumentati
sino a 5000 al termine dei lavori di messa in sicurezza.   Ma l'impegno dell'amministrazione francese non è certo finito
qui. 
 Difatti, previa richiesta della società sportiva Battipagliese sono stati immediatamente commissionati ed eseguiti i lavori di
sistemazione e manutenzione straordinaria del manto superficiale.  A ciò si aggiunge l'approvazione, nell'ambito del Pnrr
di due progetti volti al sociale (Percorsi di Autonomia per persone con disabilità) ed (Housing First), per un investimento di
circa &euro;. 630.000,00, a mezzo dei quali si intende recuperare almeno una parte degli alloggi e/o uffici siti all'interno
dello Stadio, oltre a programmare un diverso utilizzo anche del resto.  Non ultima, infine, la volontà espressa di risolvere
ogni pendenza con l'Asl Napoli 1 al fine di addivenire ad una bonaria soluzione del contenzioso circa la proprietà del suolo
ove è allocato l'impianto.
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